

# Giat Patroli Dialogis ke Tempat Obvit oleh Polsek Takokak dan Babinsa

Cianjur - [CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID](http://CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID)

Jul 5, 2024 - 23:13



Polres Cianjur Polda Jabar - Untuk memastikan keamanan dan ketertiban di obyek vital (Obvit), Babinsa dan personel Polsek Takokak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis pada hari Jumat, 5 Juli 2024. Kegiatan ini dilaksanakan di bawah arahan Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Patroli dialogis ini bertujuan untuk menjaga situasi keamanan di tempat-tempat

vital yang memiliki potensi kerawanan tinggi. "Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama di area obyek vital yang menjadi titik penting dalam kegiatan sehari-hari warga. Patroli ini dilakukan untuk memastikan tidak ada gangguan kamtibmas di wilayah tersebut," ujar AKP H. Marta Wijaya.

Babinsa bersama personel Polsek Takokak berkeliling dan berdialog dengan petugas serta masyarakat di sekitar obyek vital. "Kami ingin memastikan bahwa semua pihak yang berada di obyek vital merasa aman dan terlayani dengan baik. Patroli dialogis ini juga menjadi sarana untuk mendengarkan langsung keluhan dan saran dari masyarakat terkait keamanan," kata salah satu personel patroli.

Dalam kegiatan ini, petugas memberikan himbauan tentang pentingnya kewaspadaan dan langkah-langkah pencegahan untuk menghindari potensi gangguan keamanan. "Kami menghimbau kepada seluruh masyarakat dan petugas di obyek vital untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika ada hal-hal mencurigakan. Kerjasama yang baik antara masyarakat dan kepolisian sangat penting untuk menjaga keamanan bersama," tambah Babinsa.

Masyarakat dan petugas di obyek vital menyambut baik kegiatan patroli dialogis ini. Mereka merasa lebih tenang dengan adanya kehadiran aparat kepolisian dan Babinsa yang rutin melakukan pengawasan dan memberikan himbauan terkait keamanan.

Kegiatan Patroli Dialogis ini merupakan bagian dari upaya Polres Cianjur, khususnya Polsek Takokak, untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. Dengan langkah-langkah preventif dan proaktif seperti ini, diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian, serta menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Takokak.